
 

 
Dr. Carola Wenzel  
Landstraße 10 
82131 Gauting-Oberbrunn 
 

An die Gemeinde Gauting 
Erste Bürgermeisterin Frau Dr. Kössinger 
Bahnhofstraße 7 
82131 Gauting 

Gauting, den 07.08.2023 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr. Kössinger, 
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, 
 

die SPD-Fraktion stellt hiermit folgenden Antrag: 

Der Gemeinderat möge beschließen, die öffentliche Informationsveranstaltung zu den 
Ergebnissen des Architektenwettbewerbs „Stockdorf – neues Leben an der Würm“ am 
Samstag, 14.10.2023, in der Stockdorfer Grundschule nicht ausschließlich als sogenannten 
„Info-Markt“ mit Aufstellung von Schautafeln und Einzelinformation der Fachleute innerhalb 
eines Zeitraums von 4 Stunden, sondern als Plenum mit groß projizierten Informationen und 
einem festen Beginn für einen großen Besucherkreis zu veranstalten. 

Begründung: 

 Auf dem letzten „Info-Markt“ zu diesem Projekt im Februar war zu beobachten und 
wurde von den Besuchern kritisiert, dass bei jeder Tafel gleichzeitig maximal 4–6 Zuhörer 
standen,  die den Erklärungen der Fachleute folgten und selbst Fragen stellen konnten. 
Die Besucher an den anderen Tafeln bekamen dies dann nicht mit und waren für ein 
tiefergehendes Verständnis davon abhängig, dass auch in ihrem Kreis jemand 
entsprechende Fragen stellte. Durch den langen Öffnungszeitraum war auch ein 
Meinungsaustausch unter den Bürgern nur bedingt möglich.  
 

 Das Projekt ist in Umfang und Komplexität derart groß, dass es tiefergehender 
Erklärungen bedarf. 
Die beiden Ausstellungen der Ergebnisse im Rathaus und im ehemaligen Treffpunkt in 
Stockdorf und die Möglichkeit zur online-Einsicht reichen nicht aus, um die Bevölkerung 
umfangreich zu informieren. Durch die geplante Veranstaltungsform ist nicht 
gewährleistet, dass alle Besucher tatsächlich die gleichen Information erhalten. Damit 
wäre der Zweck – die vorgeschriebene Veröffentlichung der Wettbewerbsergebnisse – 
nur minimal erreicht. 
 



 Das Projekt ist auf Jahrzehnte das größte, wichtigste und am tiefgreifendsten 
verändernde für das Ortszentrum Stockdorfs. Viele Bürger waren damals interessiert und 
noch mehr jetzt und auch über Stockdorf hinaus in Gauting, wie sich durch die 1056 
Unterschriften zu dem Projekt gezeigt hat. 
 

 Wir bitten deshalb bei diesem wichtigen Projekt zur bewährten früheren Art der 
Information der Öffentlichkeit in Form eines Plenums zurückzukehren. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Carola Wenzel 

SPD Fraktion 

 

 


